



ETIOPÍA LANZA OFENSIVA. Mandefera, Eritrea, mayo 16. Un muchacho se apoya recientemente junto a un vehículo blindado de fabricación soviética, en Mandefera. El vehículo le fue capturado al ejército etíope por el Frente de Liberación Eritreo. Un vocero informó que unos 40.000 soldados etíopes han lanzado una ofensiva para sofocar la rebelión comenzada hace 16 años en la Provincia.

Italia Toma Medidas Contra el Terrorismo

ROMA, mayo 16 (AP). El Parlamento italiano, al cumplirse hoy dos meses del secuestro del ex-Primer Ministro Aldo Moro, expresó su confianza en el Gobierno al aprobar por mayoría abrumadora una serie de leyes destinadas a combatir el terrorismo y los delitos comunes.

Las leyes, presentadas por el Gobierno cinco días después del secuestro de Moro, fueron aprobadas por una votación de 522 a 27

Cosecha Récord de Café Tendrá Este Año Colombia

WASHINGTON, 16 mayo (EFE). La producción de café en Colombia registrará durante la temporada 1977-78 un nuevo récord, pero sus ganancias por la exportación caerán en medio millón de dólares respecto a la anterior, informó hoy el Departamento de Agricultura norteamericano.

El Departamento estimó la cosecha para 1977-78 en 9,8 millones de sacos de 60 kilos, lo que representa un alza del cinco por ciento respecto a los 9,3 millones de sacos de la temporada anterior.

Pero es improbable que Colombia, segundo productor de café del mundo, obtenga de beneficios por sus exportadores los 1.500 millones de dólares, obtenidos durante 1976-77.

El informe afirma que los ingresos de exportación del café pue-

den descender medio millón de dólares con respecto a la pasada temporada, si el nivel de los precios del producto continúa bajo.

Las exportaciones legales son estimadas por el Departamento de Agricultura en siete millones de sacos para 1977-78, además de otros 500.000 que se comercian ilegalmente cada año.

En esta perspectiva, Colombia tendría café más que suficiente para exportar y podría añadir casi un millón de sacos a sus reservas.

El Departamento añade que la resistencia del consumidor al alza de los precios, la negativa de los tostadores a construir stocks en el momento de caída de los precios y la recuperación de la producción brasileña produjeron la baja del precio.

Pdte. Carter Decide Darle Ayuda a Nicaragua

WASHINGTON, mayo 16 (AP) -- El Gobierno del Presidente Jimmy Carter ha decidido otorgarle 12 millones de dólares en ayuda no militar a Nicaragua, debido parcialmente a las exhortaciones del representante Charles Wilson, demócrata por Texas.

Una fuente del Departamento de Estado dijo que el Gobierno planea seguir reteniendo unos 5,3 millones de dólares en créditos para ventas militares que el Congreso le aprobó al régimen del Presidente Anastasio Somoza.

El Gobierno de Carter, airado

por las violaciones a los derechos humanos bajo el régimen de Somoza, había adoptado la actitud de no hacer nada para contrarrestar las numerosas demandas internas nicaragüenses de que Somoza renunciara. Por tal motivo, según una fuente del Departamento de Estado, que pidió no se le identificara, el Departamento se venía negando a soltar los 12 millones de dólares en ayuda económica, que toma principalmente la forma de préstamos educativos y para

Favor pase a la Pág. 23.

Continúa Alza Precio del Café en Mercado Londres

LONDRES, 16 mayo (EFE). Ante los rumores de las heladas en Brasil los precios del café consiguieron hoy martes una fantástica recuperación en el mercado londinense del grano al presentar alzas de hasta 71 libras esterlinas por tonelada.

Incluso el grano de tipo "arábiga" que generalmente no registra incrementos superiores a cuatro centavos de dólar en cada libra peso, consiguió aumentos de aproximadamente 6 centavos de dólar.

Así, la entrega de junio del grano "arábiga", finalizó la jornada del martes en 1.892,5 dólares por libra peso mientras que la

posición de agosto hacia su último contrato en 1.195,0.

En el corro de los "robustas" el café para julio presentó una venta de 71 libras por tonelada de grano, cerrando en 1541 (2374 dólares).

La entrega para septiembre del mismo café inició la mañana del martes en 1377 libras por tonelada (2.657 dólares) para finalizar —con un alza de 70 libras— en 1447 (2793 dólares).

Registrando una ventaja poco menos significativa la posición de mayo del grano "robusta" hizo su último contrato en un precio de 1678 libras (3238 dólares).

Especulaciones por Caída de Extraño Objeto en Argentina

BUENOS AIRES, mayo 16 (AP) -- El misterioso objeto que se precipitó a tierra la semana pasada en la frontera argentino-boliviana, en una desolada zona selvática, sigue provocando comentarios y conjeturas en el país.

La prensa local brinda hoy un amplio despliegue al tema y coincide en afirmar, citando a técnicos argentinos, que podría tratarse de algún satélite artificial o restos de un cohete.

Varios testigos dijeron haber visto caer el objeto el 6 de mayo en

las inmediaciones de "El Zaire", en el Departamento boliviano de Tarija, fronterizo con la Argentina, a unos 1.800 kilómetros al norte de Buenos Aires.

Sin embargo, el Diario "Clarín" afirma hoy que el objeto habría caído en una comarca conocida como "El bolón de los fantasmas", en territorio argentino, cerca de la frontera con Bolivia.

Mientras tanto, fuentes del Gobierno argentino dijeron que se aguarda la llegada de personal de la NASA (Agencia Nacional de

—Favor pase a la Pág. 25.

Testigo Hace Revelaciones Sobre las Brigadas Rojas

TURÍN, mayo 16 (AP). Un testigo principal del proceso a 15 miembros de las Brigadas Rojas declaró hoy que dicho grupo terrorista italiano había tenido acceso a documentos secretos del Ministerio del Interior.

Silvano Giotto, ex-sacerdote que dice haber sido guerrillero en América Latina, abandonó su escondite para presentarse sorpresivamente en el Tribunal de Turín.

Giotto, apodado "El fraile de metralleta", dijo en la sala que el

grupo terrorista más temido de Italia, autor del secuestro y asesinato del ex-Primer Ministro Aldo Moro, tenía acceso a documentos confidenciales del Ministerio del Interior, cuando menos en el período en que Giotto infiltró el grupo, durante 1974.

"La organización tenía copias de documentos emitidos por la Oficina de Asunto Reservados", una división de espionaje, le dijo Giotto al Tribunal.

—Favor pase a la Pág. 57.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

SIETE HOMBRES MUEREN EN INCENDIO. Ciudad de México, mayo 16. Una señora no identificada de la ciudad de México se persigna frente al ataúd de uno de los siete bomberos muertos en un doble incendio, que destruyó grandes almacenes y mató también a un velador. El servicio fúnebre se efectuó en el Departamento de Bomberos.